
朝日町・白馬村
議会議員連絡協議会を開催

６月定例議会　現場視察
【白馬高校　学生寮「しろうまパルハウス」】

　白馬高校支援事業の全国募集に伴い完備された、学生寮「し
ろうまパルハウス」は、瑞穂地区にある宿泊施設を村が買い
取り、寮として整備し、現在15人が利用している。今後3学
年が利用することから、次年度へ向けて増改築が予定されて
いる。

【学校給食共同調理場建設予定候補地】

　学校給食共同調理場建設委員会で協議されている、同施設
の建設予定候補地2カ所を視察した。

【震災対応公営住宅建設現場】

　本年11月末の竣工を予定している震災対応公営住宅建設
現場の工事は、それぞれの工区で地盤補強工事や、基礎工事
が始まっている。
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　富山県朝日町議会との懇談会が、５月13日に白馬村役
場で開催されました。この協議会は、新川広域圏と白馬
を結ぶ、高規格道路建設構想の実現に向けて朝日町より
提唱されこれを受けて、平成６年３月に、地方行政の円
滑な運営と健全な発展を期することを目的として、「朝日町・
白馬村議会議員連絡協議会」を設立し、毎年会場を交互
に開催しており、本年は第22回の開催となりました。
　当日は、今冬シーズンの入込状況、震災復興状況、高
校再編に伴う白馬高校全国募集、日本海・関東首都圏連
絡道路建設構想(新川広域圏と白馬を結ぶ)等、多岐にわ
たり意見交換が行われました。

議会傍聴においでください
次の定例会は 9月　　本会議はユーテレ白馬でご覧いただけます

むらの未来が見える
（6月定例会の傍聴者延べ３５人）

表紙の写真説明
今年、白馬中学校男子バレー部は、春季大会及び郡球技大
会で優勝。中信地区大会では24校中5位という成績で見
事念願を果たし、県大会へ駒を進めました。1979年（昭和
54年）以来37年ぶりではないかと言われていますが、当時
の選手は県大会の経験が無いとのことで、今回が初めての
出場かもしれません（写真は保護者から提供して頂きました）。
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「山とスキーの総合資料館」で
丸山館長の説明を熱心に聞く朝日町議員

「仲間」と云う意味の「パル」。この地で学ぶこと
を決めた、遠くからの学生達の仲間作りの場

（しろうまパルハウス）

完成が待ち遠しい復興住宅　三日市場現場
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